



TOYOTAN

TOYOHASHI SOZO DAIGAKU TANKI DAIGAKUBU

幼稚教育・保育科

キャリアプランニング科

公務員コース/ビジネス・秘書コース/医療事務コース



子どもとのふれあい

幼保連携型認定こども園
明照保育園

Interacting with Children

豊橋創造大学では、実習以外でも積極的に、地元の園の子どもたちとふれあいの機会を設けています。豊橋市内で開設60年以上の歴史を誇る明照保育園は、本学と交流が盛んな施設の一つです。実習に向けて準備を行う際も、この明照保育園の園児たちを大学に招き、保育の現場を再現した保育実習室で、実際の園の様子をシミュレーション。地元の園との連携体制があるからこそ、授業の専門性を実践で生かし、学びをさらに深めることができます。

POINT 01

園児に向けたワークショップ

明照保育園の子どもたちに向けたワークショップを企画・実施しています。年少児を対象に読み聞かせの絵本からイメージを膨らませていく作品づくりや、年長児たちに「自分を笑顔にする大切なものの」をテーマに絵を描いてもらう活動など、いずれも学生と子どもたちとのふれあいを重視した内容です。これまでの学びを応用し、楽しみながら保育者としての即戦力を養うことができるでしょう。



POINT 02

明照保育園の先生に学ぶ

「保育実習指導Ⅰ」の授業では、初めての実習に不安を抱えている学生たちの緊張を和らげるため、明照保育園で保育者として活躍している先生方を大学にお招きします。学生が子ども役になって造形活動を体験するなど、現役の保育者の方々が行っている保育活動をシミュレーションしながら、実習の準備をすることができます。



MESSAGE

From 卒業生

子どもたちの
個性を伸ばす
輝く笑顔は宝物！
保育が目標です。

新城市立城北こども園

2020年3月卒業

伊藤 早希 さん

愛知県立宝暦高等学校出身

小学生のころから、保育士になるのが夢でした。現在担当している2歳児クラスは、身のまわりのことが少しずつ自分でできるようになり、自信がついてくる時期。子どもたちが、遊びの中での発見や自慢したいことを自ら伝えてきて、喜びや成長を分かち合えることにやりがいを感じます。最初は一人ひとりの個性を理解するのに時間がかかりましたが、先輩の先生に相談しながら、子どもたちとのかかわりを深めてきました。毎日の保育では、豊橋創造大学で学んだ「身体表現」の知識も活用。動物のまねっこ遊びや即興のダンスを通して、一人ひとりの表現の仕方を認め合いながら遊ぶように心がけています。これからも、子どもたちの素敵なところをたくさん伝えてあげて、個性を伸ばす保育士をめざしていきたいです。



アソカ学園 朝田幼稚園

仕事への自覚が芽生え、社会人として成長!
毎日がキラキラと充実しています。

2020年3月卒業 小出 琳帆 さん 静岡県立浜北西高等学校出身

大切なお子さまを預かる以上、保育者は信頼される存在でなければなりません。第一歩として、常に笑顔でしっかり挨拶するように心がけています。現場で働き始めて、大学の授業で表現する機会に恵まれていたことが大いに生きています。一方で、指示待ちにならないよう先を見通す力の大切さを痛感。大変なこともありますが、かわいい子どもたちから元気をもらい、充実の毎日です。

子どもたちと一緒に成長しながら、
保育士としてさらにレベルアップへ!

2019年3月卒業 神田 紋加 さん 愛知県立豊丘高等学校出身

豊橋創造大学は先生との距離がとても近く、卒業後の今も悩んだ時は相談することも。授業でつくれた「絵本ノート」は、毎日、絵本を選ぶ時にとって役立っています。就職したころは1日を無事に過ごすことで精一杯でしたが、子どもたちと楽しさを共有していくうちに、自然と笑顔で働くようになります。今後も広い視野を大切に、常に学び続けていけばと思います。



幼保連携型認定こども園 明照保育園



豊橋才能教育こども園

声かけや活動の引き出しを増やし、
子どもたちがワクワクするような保育を。

2020年3月卒業 中山 明莉 さん 愛知県立豊丘高等学校出身

3歳児16人クラスの担任として、子どもの成長を身近で見られることに喜びを感じています。もともと人前で話すのは苦手でしたが、豊橋創造大学の青い空コンサートやゼミ活動を通して克服。授業で身についた手遊びや活動は、就職後も役に立っています。まだ活動の広げ方や言葉選びに苦戦することがありますが、子どもたちの笑顔があれば、どんな時も明るく頑張れそうです!